

TTC Oelde besucht Champions League



Zum Abschluss des Jahres unternahm der TTC Oelde eine Bustour nach Münster, um sich das Spiel in der Tischtennis Champions League von Borussia Düsseldorf gegen den französischen Vertreter aus Hennebont anzusehen. Da es das letzte Spiel der Gruppenphase war und sich beide Mannschaften bereits für die nächste Runde qualifiziert hatten, traten die Teams ohne ihre jeweiligen Spitzenspieler an. D.h. weder Timo Boll auf Seiten der

Düsseldorfer noch Kalinikos Kreanga auf Seiten der Gäste waren in Aktion zu sehen. Trotzdem bekamen die zahlreichen Zuschauer in der Halle Berg Fidel einige interessante Spiele geboten, wofür auch der für Düsseldorf spielende Christian Süß verantwortlich war. Am Ende hatte Düsseldorf keine Mühe und gewann klar und deutlich mit 3:0. Anschließend ließen die Oelder den Abend in der Innenstadt von Münster ausklingen.